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Protokoll der 43. Hauptversammlung des Segelclub Hochheim e.V 

für das Geschäftsjahr 2021 

 

Datum:     06. Mai 2022 

Ort:      Mainweg 35, Hochheim  

Dauer:      20:45 Uhr bis 23:35 Uhr 

 

 

 

Anwesende Mitglieder:    25 davon 25 stimmberechtigte Mitglieder 

 

Acker, Simon Hartman, Thomas Steiner, Thomas 
Altmann, Michael Hohl, Ruth Trost, Bernd 
Basten, Rainer Hornung, Ute Ulshöfer, Christian 
Bulut, Hakan Jesse, Jobst Zeiss, Mathias 
Daun, Günter Jung, Thorsten  
Dierbach, Andreas Dr. Jung, Vanessa  
Donhauser, Simon Kleemann, Jürgen  
Erning, Ulrich Ohly, Konrad Sebastian  
Glöckle, Christian Platz, Rainer  
Groffmann, Maic Platz, Kristijana  

 

 

1. Begrüßung 

 

Der erste Vorsitzende Christian Glöckle begrüßt, auch im Namen seiner Vorstandskollegen, 
die anwesenden Mitglieder im Clubhaus des Segelclub zur 43. ordentlichen 
Jahreshauptversammlung des Segelclub Hochheim e.V. Er stellt fest, dass diese 
Hauptversammlung, wie schon im vergangenen Jahr, durch die Corona-Pandemie leider 
verspätet, aber noch im Frühjahr stattfinden kann. Er spricht die Hoffnung aus, dass sich die 
Lage bald wieder normalisiert und der gewohnte Zeitplan im nächsten Jahr wieder eingehalten 
werden kann. Christian Glöckle verkündet, dass bei dieser Versammlung auf das vergangene 
Vereinsjahr 2021 zurückgeblickt wird. 
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Der erste Vorsitzende bittet nun die anwesenden Mitglieder, sich zu erheben, um dem am 
26.03.2022 verstorbenen Mitglied Reinhold Steinmüller, der von 1987 bis 2000 Takelmeister 
des Segelclubs war, zu gedenken. 

Er stellt fest, dass sich die anwesenden Mitglieder im Clubhaus unter Einhaltung der Corona-
Bestimmungen versammelt haben, um sich über die Geschicke und die Entwicklung im 
Segelclub Hochheim e.V. zu informieren und ihr Stimmrecht auszuüben. Christian Glöckle 
berichtet, dass bei dieser Versammlung erstmals keine Vorstandswahlen durchgeführt 
werden, da die neue Satzung und somit die 2jährige Amtszeit der Vorstandsmitglieder, in Kraft 
getreten ist. Die leider verhinderten Vorstandsmitglieder Nikolai Stähler, Rainer Kaus, 
Angelika Breinich-Schilly und Reiner Zey haben ihre Jahresberichte zur Vorstellung auf der 
Versammlung hinterlegt. 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der Versammlungsleiter Christian Glöckle hält fest, dass nach § 9 der Satzung des Segelclub 
Hochheim entsprechend, frist- und formgerecht eingeladen wurde und dass die Versammlung 
gemäß § 10 der Satzung beschlussfähig ist. 

Es liegen keine Einwände gegen die Tagesordnung vor. 

Nach Versendung der Einladung zur JHV wurde dem Vorstand ein Antrag zugesendet. In 
diesem, von Michael Altmann gestellten Antrag, geht es um das Abstellen von 
Wasserkleinfahrzeugen auf dem Vereinsgelände. Der Antrag wird unter TOP 10 der 
Tageordnung behandelt 

Gegen das Protokoll der 42. JHV zum Geschäftsjahr 2020 aus dem Oktober 2021 liegen dem 
Vorstand keine Einwände vor. 

 

 

3. Jahresberichte des Vorstandes  

 

3.1 Bericht des ersten Vorsitzenden 

Der erste Vorsitzende berichtet, dass der Segelclub im letzten Jahr trotz der anhaltenden 
Einschränkungen durch Corona nur geringfügig geschrumpft ist. Weiterhin ist der Segelclub 
sehr erfreut, dass 8 Kinder und 19 Jugendliche/Jugendliche in Ausbildung zu den aktiv am 
Segelsport teilnehmenden Mitgliedern zählen. Hier werden 5 Kinder in 2022 vom Opti in den 
420er umsteigen.  

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an Ute Hornung und allen weiteren Helfern, die bei 
der ausgezeichneten Jugendarbeit mitgewirkt haben. Die Jugendwartin wird in ihrem Bericht 
noch näher auf einzelne Aktivitäten eingehen. 

 

Der Tradition folgend ehrt Christian Glöckle nun die Jubilare des Segelclubs Hochheim e.V.  
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Ehrung für 10jährige Mitgliedschaft im SCHo: 

David Baier 

Dr. Silva Daus 

Jürgen Kleemann 

 

Christian Glöckle überreicht Jürgen Kleemann die Urkunde und Ehrennadel, den zwei nicht 
anwesenden Mitgliedern wird diese per Post zugesendet. 

Hiernach verleiht Christian Glöckle seinem Vorgänger Dr. Rainer Basten für dessen 11jährige 
Ehrenamtstätigkeit als erster Vorsitzender, die Ehrenmitgliedschaft im Segelclub Hochheim.  

Herr Glöckle bittet die zwei Geehrten sich nach der Versammlung für ein Gruppenfoto zur 
Verfügung zu stellen. 

 

Folgend berichtet der erste Vorsitzende über die allgemeine Mitgliederentwicklung. 

Stand 01.01.2022 

 
Mitgliederbestand gesamt :  166 Mitglieder (gesunken) 
       davon 10 Ehrenmitglieder 
      
  - Abgang 2021  :   6 Mitglieder 
  - Zugang 2021  :             3 Mitglieder 
  - ruhende Mitgliedschaft      :    1 Mitglied 
  
Erstmitglieder   :   89 Mitglieder 
Zweitmitglieder  :   15 Mitglieder   
Jugendliche in Ausbildung  :   16 Mitglieder 
Jugendliche bis 18 Jahre :              3  Mitglieder 
Kinder bis 14 Jahre  :         8  Mitglieder 
fördernde Mitglieder  :   25 Mitglieder 
Ehrenmitglieder  :   10 Mitglieder 
 
 
                                             
Beantragte Neueintritte 2021:            3 Mitglieder 
 
davon    :       2 Erstmitglieder 
davon     :      1 Zweitmitglieder 
davon    :                1 Kinder 
 
 
 
Insgesamt betrachtet, so berichtet Christian Glöckle, war auch das Jahr 2021 sportlich durch 
die coronabedingten Einschränkungen geprägt. Die beiden ersten Veranstaltungen des 
Jahres, das Ansegeln und der Conger Cup, mussten abgesagt werden, der Saisonstart 2021 
war mit dem Aquila Cup im Juni. Auch konnten die Vereinsmeisterschaft und die 
Stadtmeisterschaft durchgeführt werden. Für die Idee und Vorbereitung das Absegeln nicht 
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als Regatta, sondern als Segelrally durchzuführen, spricht Christian Glöckle dem Sportwart 
Michael Altmann seinen herzlichen Dank aus. 
 
Christian Glöckle führt nun auf, dass die Ferienspiele der Stadt Hochheim im Sommer 2021 
wieder stattfinden konnten und der Segelclub die langjährige Tradition aufrechterhalten hat, 
hierbei zu unterstützen. Die Stadt Hochheim weiß dieses zu würdigen und hat schon für die 
diesjährigen Ferienspiele angefragt. Hier bedankt sich Herr Glöckle, auch im Namen der 
Stadt, bei allen Mitgliedern, die sich für diese Aktivität des SCHo zur Verfügung stellen und 
ihre Freizeit in den Dienst der Jugend stellen. 

Der erste Vorsitzende berichtet, dass die Corona-Situation auch im Jahr 2021 Gastlichkeit im 
Clubhaus kaum erlaubt hat. Viele Clubabende mussten abgesagt werden, der Start ins Jahr 
2022 war zunächst auch durch nicht stattfindende Clubabende gezeichnet. Allerdings haben 
sich die Einnahmen durch Veranstaltungen im Jahr 2021 gegenüber dem Vorjahr ein wenig 
erholt. 

Insgesamt stellt Christian Glöckle fest, dass der SCHo, die Rücklagen betreffend, auf soliden 
Füßen steht. Der Club ist weiterhin schuldenfrei, d.h. der Vereinsbetrieb muss nicht über 
Kredite finanziert werden und es wurden einige notwendige Reserven für die Zukunft 
angelegt. Dass Reserven nötig sind, wurde Ende des Jahres unter Beweis gestellt, als die 
Heizung plötzlich ausgefallen und irreparabel war.  Es musste kurzfristig reagiert werden und 
eine neue Heizung bestellt werden. Im Jahr 2021 hat der Segelclub einen geringen 
Überschuss von 2000€ erreicht. Im Vergleich zu den Vorjahren war der Umsatz noch immer 
deutlich geringer. Dementsprechend wurde auch die Ausgaben angepasst und so gut wie 
keine Neuinvestitionen getätigt. 

Trotz der widrigen Bedingungen durch die Corona-Pandemie konnten im Jahr 2021 sowohl 
SBF-Binnen als auch SKS-Kurse durchgeführt werden. Hier spricht Christian Glöckle seinen 
Dank an Kristijana Platz und das gesamte Ausbilder Team aus. Der Segelclub Hochheim 
wurde 2021 vom DSV erneut für die gute Ausbildung ausgezeichnet. Das ist eine Bestätigung 
für die hervorragende Arbeit aller Ausbilder und Ausbilderinnen. 

Alle finanziellen Belange des Clubs wurden im Vorstand ausführlich besprochen. Die 
detaillierten Ausführungen wird Christian Glöckle stellvertretend für den verhinderten 
Schatzmeister noch vortragen.  

Die laufenden Geschäfte des SCHo wurden in 10 Vorstandssitzungen, hiervon einige per 
Videokonferenz, behandelt. Diese waren geprägt von:  

- Organisation des Clublebens im SCHo und Behandlung seiner Belange  

- Planung und Durchführung von Veranstaltungen  

- Planungen in Bezug auf die Pandemie  

Am Ende seines Jahresberichtes bedankt sich der erste Vorsitzende Christian Glöckle bei 
allen Clubmitgliedern und Vorstandsmitgliedern, die mit ihrem Einsatz auch in der schwierigen 
Zeit zum Gelingen und Aufrechterhalten des Clublebens beigetragen haben und weiterhin 
beitragen. 

 

3.2  Bericht des zweiten Vorsitzenden 

Der zweite Vorsitzende Mathias Zeiss berichtet über das Vereins- und Geschäftsjahr 2021, 
dass es sich in Versicherungsbelangen um ein Jahr gehandelt hat, in dem es zu keinem 
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Schaden kam, auch bedingt durch die mangelnden Veranstaltungen durch die 
Coronabeschränkungen. 

 

3.3  Bericht des Schatzmeisters 

Der Schatzmeister des Segelclub Hochheim, Nikolai Stähler, ist kurzfristig beruflich 
verhindert. Vertretend berichtet der erste Vorsitzende detailliert über die finanziellen 
Ereignisse des Clubjahres 2021 anhand einer PowerPoint Präsentation, die auf der 
Einnahmen -Überschuss -Rechnung (EÜR) 2021 und der Nettoguthabenbetrachtung zum 
31.12.2021 basiert.  

Das Jahresergebnis am 31.12.2021 war ein Saldo von 2005,67€. Die genauen Zahlen und 
Posten werden von Herrn Glöckle vorgetragen und die Fragen aus der Versammlung 
beantwortet. 

Christian Glöckle stellt den Mitgliedern den Wirtschaftsplan für 2022 vor und erläutert diesen 
genau. 

Alle Unterlagen können beim Vorstand eingesehen werden. 

 

3.4  Bericht der Schriftführerin 

Die Schriftführerin Ruth Hohl berichtet, dass es im Geschäftsjahr 2021 keine besonderen 
Vorkommnisse im Bereich der Schriftführung gegeben hat. Das Protokoll der 
Jahreshauptversammlung wurde erstellt, vorschriftsgemäß versendet und abgelegt. Ebenso 
wurden 10 Vorstandssitzungen protokolliert und der anfallende Schriftverkehr (intern und 
extern) in elektronischer und Papierform ordnungsgemäß erledigt und abgelegt. 

 

3.5  Bericht des Takelmeisters 

Der Takelmeister Rainer Kaus ist leider verhindert und nicht anwesend. Auch hier übernimmt 
der erste Vorsitzende das Vortragen des Berichtes: 

Für das Jahr 2021 lässt der Takelmeister wissen, dass das neue Club Boot Laser-2 leider nicht 
gechartert worden ist, und auch allgemein das Chartern der Clubboote gering genutzt wurde. 

Erfreulich hat das Einstellen und Abholen der Boote ins/aus dem Winterlager mit dem Plan 
wieder sehr gut funktioniert. 

Der Takelmeister lässt bitten, dass die Rasenmäher nach Gebrauch zu reinigen sind damit 
durch nasses Gras keine Rostschäden oder durch trockenes Gras ein Brand entstehen kann. 
Weiter ist darauf zu achten, dass keine (Pflaster-) Steine zum Blocken oder Aufbocken der 
Trailer benutzt werden. Durch die im höheren Gras oft nicht sichtbaren Steine ist die Gefahr, 
dass der Rasenmäher Schaden nimmt, groß. Der kleinere Wolf-Mäher ist bitte zuverlässig mit 
der Schubkarre abzudecken. 

Die Bäume auf der Bootswiese wurden auch im Jahr 2021 wieder von Daniel Süßmann 
inspiziert und sehr stark zurückgeschnitten. 

 

3.6  Bericht des Sportwartes 
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Der Sportwart des Segelclub Hochheim, Michael Altman, berichtet über das sportliche 
Clubjahr 2021. Aufgrund der Situation in der Coronapandemie mussten zwei Veranstaltungen 
im Frühjahr abgesagt werden. Michael Altman berichtet kurz über die in Hochheim 
ausgetragenen Regatten und deren Ergebnisse. Auch berichtet er über die geringe Teilnahme 
Hochheimer Seglern bei der Conger DM am Baldeneysee in Essen. Hier waren die Ergebnisse 
auch nicht herausragend. Des Weiteren berichtet der Sportwart genauer über das als 
Segelrally durchgeführte Absegeln.  Er führt auf, dass die Vorbereitung hierfür sehr viel Spaß 
gemacht hat, das Revier aber keine Möglichkeiten für neue Aufgabenstellungen hergibt. So 
wird eine solche Rally eher nicht nochmal stattfinden können. 

Sodann berichtet Michael Altmann über das Ergebnis der Diskussion über die Zukunft des 
Regattasports im SCHo an einem Clubabend. Die Diskussion wurde aufgrund der niedrigen 
Teilnehmerzahlen bei den Regatten angeregt. Auf dem Clubabend wurde beschlossen, dass 
die Vereinsmeisterschaft zu einer eintägigen Veranstaltung umgewandelt wird. Auch wurde 
der Wunsch geäußert eine Regatta-Theorie- Schulung anzubieten, um bei Seglern mit wenig 
Erfahrung die Hemmschwelle zur Teilnahme an Regatten zu senken. 

Diese Schulungen sind im Februar und April 2022 mit guter Teilnehmerzahl durchgeführt 
worden. 

Abschließend erklärt der Sportwart, dass die Teilnehmerzahlen bei den Regatten 2021 sehr 
gering waren. Die oftmals recht späte Anmeldung der Segler zu den Regatten erschweren die 
Organisation dieser Veranstaltungen sehr. Er appelliert an die anwesenden Mitglieder sich 
frühzeitig zu den Regatten anzumelden sowie sich frühzeitig in die Helferlisten einzutragen. 

 

 

3.7  Bericht der Jugendwartin 

Jugendwartin Ute Hornung berichtet, dass im Jahr 2021 das Kinder- und Jugendtraining, unter 
den jeweils geltenden Bestimmungen der Corona Verordnung, stattgefunden hat. Aufgrund 
der Corona Pandemie konnten keine neuen Kinder in die Gruppe aufgenommen werden. 
Momentan sind acht Kinder und Jugendliche regelmäßig aktiv beim Training. 

Die Kinder und Jugendlichen konnten an der Vereins- und Stadtmeisterschaft teilnehmen, 
weitere Veranstaltungen sowie die ursprünglich angedachte Segelfreizeit konnten nicht 
stattfinden. 

Zuletzt bedankt sich Ute Hornung bei allen Mitgliedern und Vorstandsmitgliedern, die sie in 
jeglicher Hinsicht tatkräftig unterstützen. Ohne die zahlreiche Hilfe wäre die Jugendarbeit 
definitiv nicht durchführbar. 

 

3.8  Bericht des 1. Beisitzers ( Presse- und Öffentlichkeitsarbeit) 

Die Beisitzerin für Öffentlichkeitsarbeit ist leider kurzfristig verhindert. Stellvertretend verliest 
Schriftführerin Ruth Hohl den dem Vorstand vorliegenden Bericht zur Öffentlichkeitsarbeit 
2021 von Frau Breinich Schilly:  

Angelika Breinich-Schilly berichtet hierin über eine eingeschränkte Presse und 
Öffentlichkeitsarbeit im Jahr 2021. Aufgrund der Corona-Pandemie fielen einige 
Veranstaltungen aus und somit gab es, wie im Vorjahr auch, wenige Pressemitteilungen. Diese 
Berichte erschienen vor allem in der Hochheimer Zeitung und anderen regionalen Medien, 
sowie im Weinstadt Journal.  
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Die Verteilung der Pressemitteilungen über das Portal www.vrm-lokales.de, wurde aufgrund 
einer neuen Regelung, auch reduziert. Hier dürfen nur noch drei Medien aktiv ausgewählt 
werden, alle anderen Zeitungen nehmen Artikel nur nach Bedarf und Platz auf. 

Die Pressewartin berichtet, dass im Jahr 2021 Beiträge über die verschiedenen 
Veranstaltungen und Aktionen an und im Club, immer auch auf der SCHo-Homepage 
veröffentlicht wurden. Die Homepage wurde regelmäßig überprüft und aktualisiert.  

Der clubinterne Newsletter „Takelgarn“ wurde zehn Mal versendet, was verdeutlicht, dass es 
auch in der Corona Pandemie intern viel zu kommunizieren gab. Auf den social Media Kanälen 
informierte Vanessa Jung die SCHo-Follower regelmäßig mit Posts und Bildern aus dem 
Clubleben. 

Den Abschluss des Berichtes der Pressewartin bildet der Hinweis auf das im März 2022 
erschienene Bordbuch 2020/2021. Angelika Breinich Schilly dankt hier besonders dem 
Ehepaar Jung für die Übernahme von Layout, Druck und Versand. 

 

3.9  Bericht des 2. Beisitzer ( Hausangelegenheiten) 

Der Beisitzer Reiner Zey ist leider verhindert, stellvertretend berichtet der erste Vorsitzende 
über die Hausangelegenheiten 2021. 

 Im Jahr 2021 haben aufgrund der Corona Pandemie wenige Veranstaltungen im Haus 
stattfinden können. Für diese wenigen Veranstaltungen mussten dennoch Getränke 
bereitgestellt werden. Durch den coronabedingten Ausfall der Veranstaltungen in Herbst und 
Winter waren leider einige Getränke überlagert und mussten Anfang diesen Jahres vernichtet 
werden. 

 Reiner Zey lasst ausrichten, dass sich die Natur um das Haus sehr ausgebreitet hat. Hier ist 
nun großer Bedarf an Säuberungsarbeiten, die gern nach Rücksprache ausgeführt werden 
sollen. 

Einige kleinere Reparaturen im Clubhaus fielen auch in 2021 an, die Reiner Zey erledigt hat. 

  

3.10  Bericht des 3. Beisitzer (Schulungsangelegenheiten) 

Die Beisitzerin für Schulungsangelegenheiten Kristijana Platz stellt zu Beginn fest, dass die 
Ausbildungsaktivitäten im Jahr 2021 durch die Corona-Pandemie stark beeinflusst war.  

Da zu Anfang des Jahres das Clubhaus nicht für die Schulung zu nutzen war, startete der 
SBF-See/SKS Kurs virtuell mit einer E-Learning Software. Die Ausbilder gaben hier zunächst 
auch virtuell Unterstützung. Teilweise konnte Präsenzunterricht stattfinden, was insbesondere 
bei der Kartenarbeit hilfreich war. Anfang September konnten dann zwei Teilnehmende die 
SBF-See-Prüfung in Theorie und Praxis erfolgreich ablegen. 

Parallel dazu haben die Ausbilder entschieden für die angemeldeten Teilnehmer für den SBF-
Binnen Kursus die Praxisausbildung vorzuziehen. Hierfür gab es eine online-Präsentation über 
die wichtigsten Regeln und Bestimmungen auf dem Wasser, die Mathias Zeiss durchgeführt 
hat. 

Bei der Praxisausbildung Motor und Segeln gab es keine Zwischenfälle, sodass Anfang 
September 2021 die Motorbootprüfung für SBF-See und SBF-Binnen erfolgreich abgelegt 
wurde. Die Praxisprüfung im Segeln fand Anfang Oktober statt. Alle Teilnehmer bestanden die 
Prüfung. 
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Die Theorieausbildung für den SBF-Binnen konnte dann von Anfang Oktober bis Mitte 
Dezember stattfinden. Die Teilnehmer legten ihre Prüfung, ebenfalls erfolgreich, in Raunheim 
ab. 

Im Oktober fand die Info-Veranstaltung für die neuen Ausbildungskurse 2022 unter 
Coronaauflagen statt. Hiernach haben sich 12 interessierte Personen für den SBF-Binnen-
Kursus und sechs Personen für den SBF-See/SKS angemeldet. 

Die Praxisausbildung ist für 2022 wieder auf der Ostsee geplant, nachdem das in den 
vergangenen zwei Jahren, pandemiebedingt, nicht durchgeführt werden konnte. In dieser Zeit 
fand die Praxisausbildung bei verschiedenen Segelschulen, u.a. auf Mallorca, statt. Einige 
Teilnehmer werden den Ausbildungstörn im Jahr 2022 mitmachen und hier die Prüfung 
nachholen. 

Kristijana Platz berichtet, dass das Schnuppersegeln 2021, coronabedingt, nicht stattfinden 
konnte. 

Hocherfreut berichtet die Beisitzerin Schulung über die Auszeichnung des SCHo  für die gute 
erbrachte Ausbildung im Zeitraum der letzten zwei Jahre, die im November vom Deutschen 
Seglerverband verliehen wurde. 

Abschließend spricht Kristijana Platz allen Ausbildern ihren großen Dank für den 
unermüdlichen und fleißigen Einsatz in den mitunter schwierigen Zeiten aus. 

 

 

 

4. Bericht des Seglerrats 
 
Als Vertreter des Seglerrates berichtet Thomas Hartmann, dass es im Jahr 2021 keine 
Konflikte gegeben hat und der Seglerrat nicht zusammenkommen musste. 
 
 
 
 

5. Bericht des Wettsegelausschusses 

Als Vertreter des Wettsegelausschusses berichtet Thorsten Jung, dass es in 2021 keinen 
Bedarf gab, so dass dieser Ausschuss nicht zusammenkommen musste. 

 

 

6. Bericht des Wirtschaftsausschusses 

Als Vertreter des Wirtschaftsausschusses (WA) berichtet Thomas Hartmann, dass der WA 
im abgelaufenen Geschäftsjahr einmal online zusammengekommen ist, über die defekte 
Heizung zu beraten, sowie kürzlich in Einzelgesprächen, um über den Wirtschaftsplan 
2022 informiert zu werden 
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7. Bericht der Kassenprüfer 

Der erste Kassenprüfer Johannes Damerau berichtet, dass am 23.04.2022 die 
Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2021 mit dem Schatzmeister, dem ersten 
Vorsitzenden und Fr. Müller von der Buchhaltungsfirma Müller sowie den beiden 
Kassenprüfern per Videokonferenz online durchgeführt wurde. 

Er verzichtet auf das Verlesen des Berichtes und weist ausdrücklich darauf hin, dass alle 
Bereiche den Vorschriften der Vereinssatzung sowie steuerlichen und gesetzlichen 
Vorschriften entsprechend, geführt worden sind. Der Bericht kann beim Vorstand 
eingesehen werden. 

Abschließend empfehlen die Kassenprüfer Johannes Damerau und Simon Donhauser der 
Hauptversammlung, dem Schatzmeister Nikolai Stähler und allen anderen 
Vorstandsmitgliedern für das Geschäftsjahr 2021 die Entlastung zu erteilen. 

 

 

8. Entlastung des Vorstandes 

Die anwesenden Mitglieder entlasten den Vorstand mit 19 Ja-Stimmen bei 6 
Enthaltungen. 

 

 

 
9.  Wahl des 2. Kassenprüfers 

 

Neuer erster Kassenprüfer ist Simon Donhauser 

Zum neuen zweiten Kassenprüfer wird Thorsten Jung 11 Ja- Stimmen gewählt, der zweite 
Kandidat Simon Acker erhielt 9 Stimmen. Enthaltungen – 5. 

 

 

10. Beschlussfassung über Anträge 
 
Es liegt ein Antrag an die Versammlung zur Abstimmung vor, der von Michael Altmann 
verfasst wurde: 
 

Die Hauptversammlung des SCHo möge Folgendes beschließen: 

Vereinsmitglieder dürfen auf der Vereinswiese, außer Segelbooten, auch Klein-         
Wasserfahrzeuge ohne Motor, wie z.B. Kajaks und SUPs, in der Sommersaison abstellen. Die   
Gebühr sollte 30,- Euro pro Saison betragen. 

Begründung: 

 Zusätzlicher Nutzen für die Vereinsmitglieder, die gerne Wassersport betreiben 
 Mehr Leben im Club / Clubhaus auch wenn kein guter Segelwind ist 
 Zusätzliche Einnahmen 
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Aufgrund des nicht gänzlich ausgearbeiteten Antrags und weiterer offenen Fragen wird 
die Abstimmung vertagt, der Antrag in einer Arbeitsgruppe ausgearbeitet und im Rahmen 
einer erneuten Mitgliederversammlung abgestimmt werden. 
 
Bis dahin entscheidet der Vorstand auf Antrag des jeweiligen Mitglieds  
 individuell über die Lagerung auf eigenem Trailer/Boot von Wassersportkleinfahrzeugen 
ohne Motor  
 
 
 

11. Vorschau auf das kommende Vereinsjahr 
 
Der erste Vorsitzende Christian Glöckle führt auf, dass die Segelsaison 2022 nun unter 
gutstehenden Vorzeichen mit dem Conger Cup am kommenden Wochenende beginnt. Er 
weist die bevorstehenden Regattatermine auf und merkt an, dass es gern gesehen ist, 
wenn viele Vereinsboote an den Start gehen, sich viele Clubmitglieder für Regattasegeln 
begeistern lassen und zahlreich teilnehmen. 
Christian Glöckle führt auf, dass noch eine Schulung/Einweisung zum Thema Führung 
von Sicherungsbooten geplant ist. 
Auch werden die Clubabenden von nun an wieder regelmäßig stattfinden, sofern nicht 
eine erneute Coronawelle einbricht. 
An dieser Stelle weist der Vorsitzende darauf hin, dass das Aussetzen der Pflicht 
Arbeitsstunden zu leisten, nun vorüber ist. Er bittet die Arbeitsstunden zu erfüllen, es ist 
aus den letzten zwei Jahren einiges an Arbeit nachzuholen.  Geleistete Arbeitsstunden 
aus 2021 werden in dieses Jahr übertragen und angerechnet. 
 
Zum Abschluss wünscht Christian Glöckle dem Segelclub und seinen Mitgliedern ein 
erfolgreiches und ereignisreiches Jahr 2022. Er wünscht allen eine schöne Segelsaison, 
viele erinnerungsreiche Törns, stets guten Wind, Gesundheit, allzeit eine Handbreit 
Wasser unterm Kiel und stets eine glückliche, gesunde Rückkehr in die Hochheimer Bucht 
auf den Main. 
 
Da es keine weiteren Wortmeldungen gibt, wünscht der erste Vorsitzende nun allen 
Anwesenden einen guten Heimweg und alles Gute. 
 
 
 
  
Hochheim, den 06. Mai 2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          
Christian Glöckle          Ruth Hohl  
1. Vorsitzender           Schriftführerin 


